
醫學院民國 105 年 10 月份院務會議紀錄 
時  間：民國 105 年 10 月 20 日 (星期四) 中午 12 時 
地  點：本院四樓大會議室 
主    席：張院長俊彥                          
出席人員：如附簽到表人員                       紀錄:顏秀琴 
 

壹、 確認上次會議紀錄(議程 p.6~8)：確認通過。 

貳、主席報告: 
一、有關本院新建案進度，10/27將進行建築師技術評選。日前(10/3)教育部潘部長、高教司李

司長、臺南市賴市長及林俊憲立委蒞院參訪，當天很多位主管都有來參與，部長對於本院

新建大樓經費不足部份，允諾將由教育部承擔並全力支持，非常謝謝賴市長及林委員等很

多人的幫忙。另高教司同時應允額外補助本院 2千萬，專用於修繕本院舊建築物主體，昨

日已行文教育部申請補助，修繕部分將以公共設施及損壞嚴重項目為優先。 

二、院內規劃設置門禁系統維護師生安全，目前硬體已建置好。上次與學生座談，約有 4/5以

上同學贊成，另教師部分目前亦無收到異議，所以總務分處仍朝規劃進行，有關門禁管控

時間俟正式啟用一段時間後可再檢討調整。 

三、105延攬優秀人才彈性薪資經費來自科技部及頂尖兩部分，本院今年將依據本校及科技部補

助獎勵相關規定及校部核定之獎勵額度分級辦理，分為 1~8級，期間為一年；另經費來源

為頂尖經費部分之獎勵則因明年頂尖經費之不確定，故獎勵期程僅為 105年 8月至 12月，

為期 5個月。本案 11/18前需送至校部，請各位主管轉知所屬教師配合辦理。 

四、有關師資延攬問題，校部核撥師資員額作法為只核給該單位離退名額的 80%，另 20%為競爭

名額，隨時都可提需求，但以沒有師資員額的院為優先。另因本校外籍教師比例比他校

低，所以校部額外提供 10名外籍教師員額，供全校各系所爭取延攬外籍人才。中研院將在

南部設置南分院，校部亦提供 10名與中研院合聘之競爭性員額。 

 

參、醫學院副院長暨各分處主任報告、附設醫院報告: 

【總務分處呂佩融主任報告】 

一、近日教學大樓較為悶熱，係因成醫空調冷水主機故障搶修中，預定週六測試，如果順利，

下週一就可以恢復正常。 
二、一樓中庭定思園木製平台地板毀壞，目前拆卸清理中，未完成前請勿進入以免發生危險。 
三、前幾次防颱準備之綜合檢討結果，發現樓層廁所及樓梯間的窗戶因未關妥導致淹水及門窗

毀壞最多，經與鄰近系所單位人員溝通，大都表示巡察關閉門窗非屬其事務管理範圍，防

颱避免危難是全體師生員工的責任，再此呼籲，請大家共同承擔勿置身事外。 
 

※院長補充： 
一、請師生同仁隨手關閉電燈節電，以降低電費支出。 
二、一樓中庭定思園木製地板容易毀壞，每次修繕動則幾十萬實在不符經濟效益，為節省開

支，預備拆除併入成醫整體規劃。 
 

肆、提案討論： 

第一案                                            提案單位：口醫所 

案由：擬申請 108學年度增設「牙醫學系」，提請  審議。 

 
 



說明： 

一、依本所 104年 1月 23日所務會議(議程附件 1.1)及 104年 3月 27日成立牙醫學系籌備

小組會議(議程附件 1.2)決議辦理，並經 105年 10月 05日醫學院第 89次行政主管會

議審議通過。 

二、增設牙醫學系之理由： 

1.發展卓越牙醫學教育，培育跨領域牙醫科學家。 

2.配合國家醫療產業發展，發展牙科醫材研究。 

3.滿足南台灣口腔醫學教育之需求，成立南部第一所國立牙醫學系。 

4.口腔癌防治與跨領域轉譯醫學研究。 

5.符合社會人力需求與本校校務發展。 

三、詳如 108學年度增設「牙醫學系」計畫書(議程附件 1.3)，敬請卓參。 

擬辦：通過後續提校務發展委員會及校務會議討論，通過後由教務處報請教育部核准。 

決議：照案通過。 

 

伍、各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告:無。 

陸、臨時動議：無。  

柒、散會:下午 1  時 20   分 
 

  

 
 


